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COMPTE RENDU de l’ASSEMBLEE GENERALE 
ORDINAIRE 2022 

Vendredi 30 juin 2023 au Grand Palais de Lille 
----- 

 

L’Assemblée Générale Ordinaire de l’UNAR 2022 s’est déroulée en présence 
de 227 adhérents et 108 détenaient un pouvoir permettant de participer aux 
débats et aux votes prévus à l’ordre du jour ; soit un total de 325 adhérents. 

 

➢ Ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire 
 

➢ Intervention du Président de la Ligue Hauts de France : 
Sébastien CARREZ  
 

Sébastien CARREZ souligne son attachement à l’organisation de ce 
Congrès et à la présence de toutes les composantes du Rugby Français. 
Il rappelle que sa Ligue a tout mis en œuvre pour un accueil très agréable 
et chaleureux. 
Et enfin il insiste sur le travail de formation des arbitres réalisé par la 
Ligue Hauts de France. 

 

➢ Intervention du Vice-Président de la FFR Délégué au Haut 
Niveau et à l’Arbitrage : Jean Marc LHERMET : 
 

Jean Marc LHERMET commence par rendre hommage à Didier MENE 
ancien responsable de l’Arbitrage Français, disparu  récemment. 
Il rappelle fermement « Pas de Rugby sans arbitrage » mais constate 
que celui-ci devient de plus en plus complexe. 
Il insiste sur le travail qui reste à accomplir en insistant sur les 
améliorations à apporter s’inscrivant dans la continuité tout en prenant 
en compte les contraintes financières. 
Et il conclut en rappelant que les valeurs fondamentales de l’arbitrage 
doivent rester la Transparence et l’Equité. 

 

➢ Intervention du Président de l’UNAR : Cédric MARCHAT : 
 

Le Président rappelle les objectifs prioritaires de L'UNAR au service des 
adhérents et l’organisation mise en place pour essayer de les atteindre. 
L’UNAR est leur association puisque ses seules ressources sont leurs 
cotisations et il insiste une nouvelle fois sur son indépendance. 
L’UNAR appartient aux adhérents et elle existe pour eux et avec eux.  
Il rappelle aussi son attachement aux valeurs communes partagées par 
l’équipe en place et au travail collectif qui est réalisé. 
Il insiste sur les économies réalisés lors des réunion en présentiel du 
Conseil d’Administration et les résultats significatifs de l’application de la 
charte d’organisation. 
 
 



 

  

 
 
 
 
Il annonce que le traditionnel cadeau aux adhérents sera étudié et 
proposé en fin d’année et que dès cet automne le Conseil 
d’Administration réexaminera les critères de gestion des dossiers d’aide 
au adhérents. 
Et il termine en confirmant la présence de l’UNAR auprès des victimes 
de drames, comme le décès récent et brutal de notre collègue et 
adhérent Charles BONFANTI en précisant les contacts en cours avec sa 
famille pour l’aider face à ses besoins. 
Et il en profite également pour avoir une pensée pour les dirigeants de la 
famille du rugby disparus récemment. 

 

➢ Approbation du compte rendu de l’AG 2021 à Marseille : 
 

Compte Rendu approuvé à l’Unanimité. 
 

➢ Rapport Moral  de l’année 2022 : Henri TARRAUBE 
 

Rappel des objectifs de l’Association et de l’organisation mise en place 
en 2021. 
Effectifs : l’augmentation constatée depuis 2021 se confirme en 2023, 
mais il faut amplifier le travail d’adhésion. 
Point sur les dossiers traités : Matériels, Corporels et Exceptionnels 
Les nouvelles procédures de Déclaration d’Evènement et d’adhésion en 
ligne fonctionnent. 
Une projection sur 2023 avec une nette augmentation des dossiers 
juridiques et du nombre d’agressions physiques. 
Information sur les autres actions de l’UNAR. 
Développement de l’’activité des Commissions : 
Juridique : Nombre important de dossiers suivis / Agressions physiques 
en hausse / consignes pour le dépôt de plaintes (Loi LAMOUR) / UNAR 
partie civile au côtés des victimes /dossiers sensibles en cours : Ile de 
France et Chèques non justifiés perçus par l’ancien Président / 
Convention avec les parquets 
Solidarité : Tout le sens de l’UNAR / Accompagnement des adhérents 
sur les dossiers matériels et corporels / Travail de révision des critères 
d’indemnisation à l’automne. 
Communication/Internet : Indispensable au fonctionnement de l’UNAR / 
Nouveaux outils : Déclaration Internet, Adhésion en ligne / Information / 
Aide à l’adhésion / Partenariat / Newsletter / et actuellement construction 
du nouveau site après le piratage de l’ancien.  
Adhésions/correspondants : Qui assure tout le travail de collecte et de 
remontée des cotisations. Rôle important des correspondants dans 
l’adhésion et l’accompagnement des adhérents. 
DAL/Réunions décentralisées : Organisation précieuse des réunions en 
présentiel et application scrupuleuse de la Charte saluée par le 
Président. 
Pas de questions des participants 
Vote du Rapport moral : adopté à l’Unanimité 



 

  

 
 
 
 
 

➢ Rapport du Trésorier / exercice 2022 : Mourad ZITOUNI 
 

Cotisations encaissées en 2022 = 30 366.01€ pour un montant de 10€ 
ou de 25€ ( -25,51% par rapport à 2021) 
Transfert de charge = 313€ pour règlement de frais d’avocat. 
Charges d’exploitation = Augmentation de 2 395€ (+ 4.56%) 
Dépenses animations: CA de Vannes et Grenoble = 4 944.32€ 
        AG de Marseille = 8 862.26€ 
Comparatif cout CA de 2018 à 2022: En 2022 diminution de 72% du 
coût des CA par rapport au coût moyen de 2018 à 2021 
Perte net comptable: 11 400.63 pour l’exercice 2022 (- 27.03% / 2021) 
Provision: 2 555€ en attente de justificatifs ou de remboursement des 
chèques à l’ordre de l’ancien Président 
Disponibilités: 77 925.84€ au 31/12/2022 et intérèts perçus 909.96€ 

 

➢ Rapport du Vérificateur aux comptes : Jean Paul GRELETTY 
 Quitus donné au trésorier.  
 

Débat, réponse aux questions : Un adhérent demande que soit calculé le 
montant des déplacements de l’Ancien Président pour assister aux réunions du 
CA durant ses mandats. 

 

Vote du Rapport de Trésorerie : 
Pour : 332        Abstention : 1        Contre :2 

 
➢ Sur proposition du Trésorier de l’UNAR, Jean Paul 

GRELETTY informe l’Assemblée de son accord pour 
poursuivre son action de vérificateur aux comptes. 

 
Proposition adoptée à l’Unanimité 
 

➢ La parole à la salle : Réponses aux questions. 
 

➢ Intervention de Patrick VAJDA Président de l’AFCAM 
 

➢ Remerciements et clôture de l’Assemblée Générale Ordinaire 
 
 

Le Secrétaire de L’UNAR Le Président de l’UNAR 
     Henri TARRAUBE       Cédric MARCHAT 

                                      

 


